
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0648/2022 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend Verkehrskontrollen 
in der Boppstraße (SPD) 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Wie oft wurde seit Inkrafttreten der neuen Maximalgeschwindigkeit diese durch die 
Stadtverwaltung kontrolliert? 

 
Nachdem die umfangreichen Straßenbaumaßnahmen abgeschlossen wurden und Ge-
schwindigkeitskontrollen wieder möglich sind, wurden 4 Messungen im Bereich der 
Boppstraße durchgeführt 

 
2. Zu welchen Zeitpunkten wurden die Kontrollen durchgeführt? 

 
Die Kontrollen wurden zu unterschiedlichen Zeiten durchgeführt. 

 
3. Zu welchem Ergebnis kamen die Geschwindigkeitskontrollen? (z.B. Wie viele Verkehrs-

teilnehmer:innen wurde insgesamt kontrolliert? Wie viele Geschwindigkeitsübertretun-
gen wurden gemessen? Wie hoch waren diese im Durchschnitt?) 

 
Es wurden insgesamt 3996 Verkehrsteilnehmende kontrolliert und hierbei wurden 58 
Verkehrsverstöße festgestellt und geahndet. Die Überschreitungsquote lag hier im 
Schnitt bei 4,35 %.  

 
4. Ist bei den Messungen ein Muster festgestellt worden? 

 
Bei den Messungen konnte kein Muster festgestellt werden. 

 
 
Mainz, 16.05.2022 
 
gez. Steinkrüger 
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Beigeordnete 
 
 


